Neue Ortsmitte Weidhausen. Die Zielkonferenz.

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Gemeinde Weidhausen arbeitet derzeit an einer Konzeption zur Umgestaltung der Ortsmitte um das alte Rathaus.

In einer Ideenwerkstatt im Mai konnten interessierte Bürgerinnen und Bürger sich über die unterschiedlichen Fragestellungen zur Ortsmitte austauschen und Vorschläge sowie Ideen einbringen. Im Ergebnis wurden die Planungen zum neuen Rathaus angepasst und Überlegungen zu einem kleinen Platz gegenüber des alten Rathauses angestellt.

Das beauftragte Planungsbüro hat in Abstimmung mit der Gemeinde auf dieser Grundlage verschiedene Visionen für die neue Ortsmitte entwickelt und stellt diese nun vor.

Am **05.** Juli **2023** findet in der **Schulsporthalle** in Weidhausen um **18:30 Uhr** eine **Zielkonferenz** statt, in der die Entwicklungsvarianten vorgestellt und diskutiert werden können.

An mehreren thematischen Stationen findet ein Austausch zu den einzelnen Visionen und möglichen Vorund Nachteilen sowie zu generellen Fragestellungen wie der Rolle der Staatsstraße in der Ortsmitte statt. Auf diese Weise soll nicht nur ein Szenario als Zielbild der Machbarkeitsstudie, sondern vielmehr die Grundlage für die zukünftige Ortsmitte in Weidhausen gefunden werden und entstehen.

Im Anschluss kann weiter diskutiert werden und der Abend ausklingen.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt!

